

Estudian BRICS comprar bonos europeos (Reforma 14/09/11)

Estudian BRICS comprar bonos europeos (Reforma 14/09/11) El FMI espera que la compra no se limite a los bonos menos arriesgados, señaló Christine Lagarde Reuters Bruselas, Bélgica (14 septiembre 2011).- Los ministros de Finanzas de los países BRICS discutirán un llamado a apoyar a la zona euro en una reunión en Washington este mes, dijo este miércoles un funcionario de alto rango del Ministerio de Finanzas de India. Los grandes mercados emergentes BRICS están en conversaciones preliminares para incrementar sus tenencias de bonos denominados en euros, en un intento por ayudar a los países europeos que sufren una crisis de deuda soberana, dijo un funcionario del Gobierno brasileño. "La idea fue planteada por el Ministro de Finanzas de Brasil. Los ministros de Finanzas de las naciones BRICS la revisarán cuando se reúnan el 22 de septiembre en Washington", dijo a la prensa R. Gopalan, secretario de Asuntos Económicos de India. Las naciones BRICS -integradas por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica- tienen previsto reunirse en el marco de cumbres del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional en Washington este mes. Gopalan fue escueto al ser consultado sobre si India respaldaría un plan para comprar bonos del viejo continente con el objetivo de apoyar a la zona euro. "Los ministros de Finanzas de los BRICS revisarán eso", declaró. El miembro más nuevo de los BRICS, Sudáfrica, dijo que no tomó una decisión sobre una potencial compra de bonos europeos y señaló que no está en la misma posición que sus socios emergentes, que pueden permitirse usar sus reservas internacionales. "Nosotros no tenemos ninguna posición sobre eso todavía, hasta que entendamos lo que está pasando y qué es lo que está en nuestro interés en este momento", dijo el Ministro de Finanzas de Sudáfrica, Pravin Gordhan. "Solo sé de algunos contactos entre, por el momento, un país de Europa y un país en Asia donde hay algunos intercambios sobre compras de bonos", dijo Gordhan. Por otra parte, el Fondo Monetario Internacional (FMI) espera que las inversiones en deuda europea de las economías BRICS no se limiten a los bonos públicos menos arriesgados, como los alemanes o los británicos, dijo la directora gerente del FMI, Christine Lagarde. En respuesta a preguntas sobre la intención de Brasil de invertir en Europa, Lagarde expresó al periódico La Stampa que ese plan no entra en conflicto con el FMI e incluso resulta aceptable al organismo. "Este interés (...) es una noticia interesante, pero si se limitan a los (bonos) alemanes o británicos, no asumirán grandes riesgos", indicó Lagarde. "Mi esperanza, si esto ocurre, es que esto sea de amplio alcance y no se limite a los bonos seguros de algunos estados", agregó. En otros comentarios, Lagarde dijo que los recursos de los bancos centrales para combatir la crisis son prácticamente infinitos mientras que el Fondo está tratando las contribuciones del FMI con los países miembros. Para potenciar el crecimiento, los bancos deben prestar dinero y para hacer eso deben tener unos balances sólidos, agregó. El paquete de austeridad de Italia de 54 mil millones de euros que está estudiando el Parlamento es un movimiento en la dirección correcta, en opinión de Lagarde, pero, la clave ahora es la determinación y la puesta en marcha de estas medidas. La Comisión Europea señaló que no tenía una declaración específica sobre los informes que señalan que las mayores economías emergentes del mundo discutirán este mes alternativas para apoyar a la zona euro a superar su crisis de deuda. "Hemos visto informaciones de prensa sobre discusiones entre los países BRICS en lo que respecta a varios aspectos, incluyendo el impacto de la actual crisis de deuda de Europa sobre sus economías", dijo el portavoz de la Comisión Europea, Amadeu Altafaj. "No hay nada concluyente en este momento, por lo que no puedo dar más detalles", agregó. "Esto solamente subraya lo que hemos dicho una y otra vez, esto no solo se trata de lo que pase en Grecia o en la zona euro, va más allá de Europa. Nuestras economías están muy interconectadas y las economías emergentes tienen un fuerte interés en que la estabilidad financiera de Europa sea salvaguardada", dijo Altafaj.